

庄谷湿润原觀察会

に行きました — (*^ω^*) !!

7月3日(日)に、応答班全員で、「福岡県保健環境研究所」の須田さんの植物に関するお話を聞いてきました!!

全体的な感想としては、広告に問い合わせ説明を任せたり、道案内を任せたり、「いい生徒さんね♪」とほめられたり…((照
結構頼りになれる))、「私たちには理科部がないでー」、「広告はないでー!!」と
実感で話す。それと、在会員一人一人も積極的に質問に行ったり
して、聞きたいことを聞き出す。非常に有意義な一日をすごせました。
また、今日をすごした在会員の感想をどうぞ!!

昨年から私(F)測量の方を主にして

聞かれていたから、植生を真面目に見
たり、実は初めてでした。今回は
植生の面からアプローチを2、3つし
て湿原、その他もろいのが聞けなかった。
あと、云々一回目は云々

一年半のリース期間で、二ヶ月、個々の観点から勉強しました。湿性植物のことや、土壤の年代を算定することでも有意義な時間があつたかもしれません。今回のことを活かして研究を発展させていきたいです。S2-D実験

初めて知ることがいいけれど、また、知らないことがたくさんあると思うので勉強していくかと思いま。優しい生徒だねと言ふもまたたゞで、本丸

水島先生 実に有意義な一日でした。これで県の保健環境事務所とも接点がつきました。そして君たちの印象も良かった様です。次は秋から始まるかもしれない起き起こしがまた

松本先生

観察会ごくろうさまでした。説明を任せられたということは、外部から高い評価を受けています。今後の研究では別の切り口から進めていきたいと思います。

卷八

吉田先生

植物については理科
部の弱いところなので、
せっかく勉強してくれた
その知識、せひとも夏
のキャンプで我々に教
えてくれ、アラカル

古田

部長 S2-C 土中
日曜日はあなた広谷
の理科部通いが二人
なり早く…。

たまっている他の理科
部通信も早めに出
してほしいな——。
とにかく広谷班王は二

かうも元負張、つくねえ。

4

九
三

71

A small, symmetrical floral ornament consisting of two stylized leaves or petals meeting at a central point.

No. 19

担当者 Simple is best
木 村 山

今日のひとこと
テレビ出演決定!
by 士中